

El monstruo de la Antártica

Gustavo Javier Calistro Delgado

Día 1: El viaje a lo desconocido

Sergio Herrera, un intrépido biólogo marino, se embarca en una expedición hacia la Antártica. Atravesando el tempestuoso paso de Drake, su barco lucha contra las olas furiosas. La noche cae y la base de investigación se vislumbra en la distancia. Pero algo no está bien. Sergio siente una inquietud inexplicable.

Día 2: El descubrimiento

En la soledad de su base, Sergio comienza sus investigaciones. Mientras examina muestras del mar bajo el microscopio, nota una sustancia negra y orgánica. ¿Qué es esta extraña saliva? Pero lo más inquietante ocurre afuera: pasos enormes, demasiado grandes para un simple animal, rondan su base.

Día 3: El monstruo, un gigante helado

La respuesta podría estar en el pasado. Los científicos han desenterrado el fósil de un monstruo humanoide acuático que surcó los mares del Cretácico junto a los dinosaurios. Este coloso pesaba hasta 100 kilos y es uno de los fósiles más completos hallados en la Antártica. Los monstruos de esa época tenían cráneos grandes. Al que pertenece este espécimen se caracteriza por su altura de 2,58 metros, su singularidad y diferencias con otros monstruos.

Día 4: El misterio persiste

¿Podría el monstruo ser el responsable de la extraña saliva negra? ¿O hay algo más en las profundidades antárticas? Sergio, con miedo, atrapado entre la ciencia y la leyenda, continúa su investigación. La Antártica guarda sus secretos celosamente, y el “monstruo marino” sigue siendo un enigma que desafía la razón.

Día 5: El último día

Es el último día de la aventura de Sergio, él está muy asustado por este monstruo así que decide que ya es hora de irse. Llama al capitán que lo trajo a la Antártica para volver a su país y espera paciente su llegada. Cuando llega ya es de noche, reunió sus cosas y se marchó, pero mientras subía vio algo en la cubierta del barco: era el monstruo que tanto lo aterrorizó.

Sergio se esconde y deja a su suerte al viejo capitán, pero piensa que no puede dejarlo solo pues fue él quien lo ayudó en su viaje así que reúne coraje, confronta al monstruo y comienzan a pelear una feroz batalla en la cubierta del barco. El monstruo estaba a punto de herir a Sergio y en eso llega a el capitán con un tablón, le pega a la criatura en la cabeza y esta cae al mar. Sergio aún algo espantado le da las gracias al capitán y se marchan.